

14.11.2008 – 15:50 Uhr

## Migros stoppe ses importations de lapin de Hongrie

Zürich (ots) -

Des photos insoutenables de lapins malades prises en Hongrie ont été communiquées cette semaine aux responsables de l'émission de consommation alémanique Kassensturz ainsi qu'à Migros. Elles ont incité cette dernière à ordonner l'arrêt immédiat des livraisons en provenance de ce pays.

Les clichés ont été pris - le fait est prouvé - en été 2008 dans un élevage de lapins appartenant à l'entreprise Delimpex en Hongrie. Or, il n'est pas possible d'exclure que des livraisons de chair de lapin provenant de cet élevage aient été effectuées au groupe Migros.

Quand bien même Migros a soutenu activement et conseillé Delimpex au cours des dernières années afin que les conditions de garde des animaux soient améliorées, les photos présentées apportent la preuve d'une situation totalement inacceptable pour Migros.

Dès lors, l'offre de viande de lapin dans les magasins Migros sera provisoirement réduite jusqu'à ce qu'un contrôle effectué sur place permette de prendre la mesure exacte de la situation et que l'entreprise Delimpex fournisse des garanties qu'un tel état de choses ne puisse plus se reproduire.

Zurich, le 14 novembre 2008

Contact:

Monika Weibel, porte-parole FCM, tél. 044 277 20 63,  
monika.weibel@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100573508> abgerufen werden.